かがやき通信☆

マジシャンがやってきた!!

3月5日(火) マジックショー☆

岐阜県レクリエーション協会から、レクリエーションインストラクターが来所られ、マジックシ ョー&マジック教室をしてくださいました。

最初に、ゴム、紙、ティッシュなど、身近なものを使ったマジックを 披露して頂き、その後それらのマジックのやり方を教えてください ました。なかなか先生のように滑らかに指を動かすことは難しく皆 さん苦戦していましたが、何度も挑戦する姿、成功して喜んで見え る姿は、とても印象的でした。

その後は本格的なマジックショーです。物が消えたり出てきたり、 不思議なことがたくさん!!皆さん声を上げて楽しまれていました。 特に紙がお札に変わるマジックは本当にどうなっているのでしょう!?

本当に増やせるわけではないですよ」と(笑)

ですよね(;^ω^)



春はあと少し…!!

デイケア棟のすぐ裏には、立派な桜の木が4本あります。

桜の観察にはもってこいの立地で、毎年つぼみを膨らませる所から葉桜に至るま で、桜の変化を長い期間楽しむことが出来ます。 つまり DC 棟は絶景のお花見スポ

ットなのです!!

上を見上げればピンクの可愛らしい桜のつぼみが、下を見 ればタンポポやオオイヌノフグリが春の訪れを教えてくれて います。

本格的な春の訪れが楽しみですね♪





みんなで作ったうきいもんギャラリー♪



3月8日(金) 『ベーカリーかがやき』 きなこ揚げパンを作りました。

"給食の定番!!"とのイメージがあったのですが、意外にも初めて知る方、初めて食べる方が多くみえました。形はコッペパンの様な長細いものがスタンダードかと思いますが、今回は雫型にひねった形成にしました。揚げたてはフワフワカリカリで、大好評でした♪



3月 22 日(金) 『クッキング』

春のお彼岸にちなんで、ぼた餅を中心とした献立にしました。野菜とお肉が摂れるように、根菜たっぷりの豚汁と、さっぱりとしたキャベツの浅漬けを作りました。

メインのぼた餅よりも豚汁が好 評で、大きなお椀に山盛り3杯食 べられた方もみえました。



3月 26 日(火) 『お菓子作り』

まだまだ寒い中でしたが、春を 先取りして桜餅を作りました。

本来桜餅は道明寺粉(水に浸して蒸したもち米を乾燥させて荒めに砕いたもの)で作るのが一般的ですが、今回はもち米で代用しました。少し色粉を入れすぎてしまい、濃いピンクになってしまいましたがそれはご愛敬で…(;^ω^)





深谷の中を船が進んでいく様子 を表現されています。 壮大な世界観 が素敵な作品です。 【水墨画】

> コスモスを描かれました。 葉っぱの描写も細やかで、コスモス の美しさが表現されていますね。 【水墨画】



少し先取りして、テーマ は5月 !! こいのぼりとひょ こり覗いた子どもがとって も可愛らしい作品です。 【スクラッチアート】

